



PROGRAMA TV

Colapsa CdMx por BLOQUEOS y MARCHAS de la **CNTE**

ROBERTO MELÉNDEZ S.

Mañana, tarde y noche de pesadilla "vivieron" millones de ciudadanos, debido a los bloqueos en importantes avenidas y autopistas de entrada y salida de la Ciudad de México por parte de miles de militantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), quienes exigen a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo la derogación de la Ley del ISSSTE de 2007, la jubilación de maestros con base en el salario mínimo vigente y no en UMAs, basificación, mejores atenciones médicas y otras prestaciones, demandas por las cuales mantendrán "plantón" en la explanada del Zócalo ciudadano.

Desde temprana hora, los mentores, no obstante que hace unas horas la presidenta anunció el retiro de la reforma a la ley del referido instituto, se apoderaron y bloquearon los accesos a las salas 1 y 2 del aeropuerto internacional capitalino, además de calzada Ignacio Zaragoza, Paseo de la Reforma, Circuito Interior, avenida Juárez, calzada de Tlalpan, las entradas y salidas de las autopistas México-Puebla, México-Cuernavaca y México-Toluca, Puente de la Concordia, Oceanía, Viaducto y Eje 1 Poniente, entre otras vías de comunicación, a las que se unió el bloqueo que realizaron trabajadores del ahora desaparecido Inai sobre la avenida de los Insurgentes. El caos vial impidió que miles de personas abordara sus vuelos, trabajadores no llegaron a sus centros de actividades, al igual que estudiantes, comerciantes, estudiantes, amas de casa y otros sectores sociales, quienes hicieron manifestas sus inconformidades y lamentaron la tolerancia y pasividad de las autoridades policiales y gubernamentales. No pedimos que los desalojen a golpes, pero que eviten los bloqueos. Muchas de sus demandas serían legítimas, como legítimo es nuestro derecho a la libre circulación y tránsito, lo que poco o nada interesa a la jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, quien siempre ha vivido y gobernado violentando derechos y garantías. No fueron pocas las estaciones del STC-Metro las que suspendieron el servicio, lo que fue comentado por Raúl Ruiz Venegas y Eduardo Meraz en el noticiario estelar de unomásuno, Cambiando de Tema, en el que, bajo la dirección de nuestro presidente editor, Naim Libien Kauí, destacaron que en Mérida, Yucatán, los maestros de la CNTE intentaron tomar por asalto,

como protesta por no ser escuchados por las autoridades, Palacio de Gobierno, acción que fue impedida por autoridades policiales, las que "gasearon" con extintores a los mentores, quienes advirtieron, como sucedió en otros estados, que "endurecerán sus acciones" para ser escuchados y se cumplan sus exigencias. ¿Dónde está el secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo?, se cuestionaron los periodistas, quienes se preguntaron que "seguramente en alguno de los actos de la presidenta Sheinbaum", a las que siempre está listo y muy sonriente, olvidándose del cargo que le fue regalado, pues la educación no le importa. Lo que realmente le interesa es la grilla y quedar bien con quien ostente el poder, además de que los maestros no lo reconocen como secretario. Siguiendo con afectaciones al tránsito vehicular, desde el Estado de México llegaron a la Ciudad de México decenas de "piperos" -distribuidores de gas licuado de petróleo- para llegar a la Secretaría de Energía y entrevistarse con las autoridades a efecto de que se combata el "huachigás", ilícito que afecta severamente la economía de los distribuidores legales del combustible, actividad que ya no les reditúa ganancias. Esto afectó la circulación en la carretera México-Pachuca.

Cambiando de Tema, los periodistas comentaron que de acuerdo con investigaciones de la Universidad de Oxford, México ocupa el décimo lugar en materia de felicidad, lo que hizo recordar lo externado en noviembre de 2023 por la entonces aspirante a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, en el sentido de que en nuestro país se respiraba "felicidad y alegría" debido a que la 4T le pertenecía al pueblo, situación que en 2025 es totalmente diferente, pues impera la inseguridad,

violencia y muerte. Nuestro pueblo bueno y sabio ya no es "feliz, feliz, feliz", como lo gritaba a los cuatro vientos el ahora desaparecido expresidente López Obrador, cuya sucesora también afirmaba que la presencia de este provocaba una gran algarabía y felicidad.

Cambiando de Tema, los comunicadores dieron como un hecho la entrega a la Fiscalía General de la República, por parte de su homóloga del estado de Jalisco, de los expedientes relacionados con el presunto campo de concentración y exterminio de cientos de jóvenes enganchados por el crimen organizado. Hechos en los que estarían relacionadas autoridades de los tres niveles de gobierno, lo que será investigado por la dependencia al mando del fiscal general de la nación, Alejandro Gertz Manero.

Cambiando de Tema, la presidenta Sheinbaum Pardo ratificó, en su "Conferencia del Pueblo", que las investigaciones en Laboratorios de Biológicos y Reactivos de México (Birmex) continúan adelante a efecto de esclarecer posibles irregularidades y, en caso de que se acrediten, se sancione a los responsables. De igual manera, destacó que no se contemplan cambios, al menos, por el momento, en el IMSS-Bienestar e Instituto Mexicano del Seguro Social, al mando de Zoé Robledo Aburto, de quien, afirma, se ha conducido con eficiencia y probidad, con lo que termina con el rumor de los cambios en el sector salud. Sería más que conveniente y saludable para todos que la mandataria ordenara una investigación a fondo en lo que fue el Insabi, el que desapareció debido a la corrupción que, dicen, imperaba en el instituto.

Mil Gracias. Recuerde su cita, a las 14:30 horas, en otro Cambiando de Tema Noticias. Sea feliz, siempre hay motivo para ello.



Eduardo Meraz y Raúl Ruiz, en Cambiando de Tema